

## Was die Weihnachtsgeschichte für uns heute bedeutet

Ganz unabhängig von unserem Alter, unserem Glauben und unseren Überzeugungen übt die Weihnachtsgeschichte jedes Jahr aufs Neue eine unglaubliche Faszination auf uns aus.

Menschen versammeln sich, ob in den Kirchen oder zu Hause, die Gesichter voll froher Erwartung dessen, was der Heilige Abend an Überraschungen, Geschenken und schönen Stunden bringen kann.

Das, was uns jedes Jahr aufs Neue begeistern und froh stimmen kann, beginnt schon in der Adventszeit. Die Erwartung des Schönen, das auf uns zu kommt, zu dem wir uns auf den Weg machen, erfüllt uns mit Freude.

Das Leuchten der Kinderaugen unter dem geschmückten Christbaum. Die Vorfreude der Erwachsenen auf das Schenken und beschenkt werden.

In der Weihnachtsgeschichte werden all unsere Gedanken, Wünsche und Sehnsüchte auf wundersame Weise zur Realität, dass wir es kaum fassen können.

All das, was unsere Wertegemeinschaft ausmacht, was uns als Gesellschaft im Kern zusammenhält, wird in dieser Erzählung so unglaublich klar und greifbar, dass es jedem Kind und jedem Erwachsene jedes Jahr aufs Neue ein Leuchten ins Gesicht zaubern kann.

Glaube, Frieden, Liebe, Sehnsucht, Hoffnung, Erwartung, Trost, Wertschätzung, Gemeinschaft, Barmherzigkeit.

Ganz unabhängig von unserem Alter, unserem Glauben oder unseren Überzeugungen, dringt diese Botschaft tief in uns ein. Jedes Jahr aufs Neue ist die Weihnacht allgegenwärtig und stets aktuell.

Das ist das wahre Wunder von Weihnachten.